

Juli 2023

24

Jul

[Neuer Vorstand, neuer Kurs](#)



„Verein zum Erhalt der St. Ursula-Schulen Dorsten e.V.“

Der „Verein zum Erhalt der St. Ursula-Schulen Dorsten e.V.“ wurde 1999 im Jahr des 300-jährigen Bestehens des Klosters und der St. Ursula-Schulen gegründet. Anfang des Jahres wurde ein komplett neuer Vorstand des „Vereins zum Erhalt der St. Ursula-Schulen Dorsten e.V.“ gewählt. Er setzt sich zusammen aus Lambert Suwelack, dem ehemaligen Schulleiter der St. Ursula-Realschule, und Simone Barciaga, Norman Riedel sowie Lukas Baumeister.

[Weiterlesen ... Neuer Vorstand, neuer Kurs](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Jul

[Erneutes Berufswahlsiegel für die St. Ursula-Realschule](#)



„Es ist eine schöne Bestätigung für uns, dass wir die Auszeichnung auch in diesem Jahr wieder bekommen haben“, freut sich Kathrin Vocke, aus dem Lehrerteam „Berufsorientierung“ in der St. Ursula-Realschule.

„Wir haben uns natürlich bemüht, uns zu verbessern, aber als die Kommission uns das Siegel absolut ohne Kritik vergeben hat, da hatte ich schon ein paar Tränen in den Augen“, gibt sie gerne zu.

Für die Bewerbung zum Siegel zur Berufsorientierung hat sich das Team vor drei Jahren komplett mit vier Lehrern der Realschule neu aufgestellt.

[Weiterlesen ... Erneutes Berufswahlsiegel für die St. Ursula-Realschule](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Jul

[9. Ausbildungs- und Studienbörse in der Realschule St. Ursula](#)



DIE Messe für alle Dorstener Schülerinnen und Schüler ab der achten Klasse

„Die Azubibörse ist ein fester Bestandteil unserer Schulveranstaltungen und mit ihr starten wir jedes Jahr ins neue Schuljahr“, freut sich Kathrin Vocke aus dem Lehrerteam „Berufsorientierung“. „Wir hatten ja jedes Jahr zahlreiche Unternehmen zu Gast, aber in diesem Jahr hat sich ihre Zahl noch einmal gesteigert.“

[Weiterlesen ... 9. Ausbildungs- und Studienbörse in der Realschule St. Ursula](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Jul

[Hans von der Forsts „Baby“](#)



Rock Orchester Ruhrgebeat: die musikalische Visitenkarte des Ruhrgebiets

„Ich bereue nichts!“ Dieses Fazit zog Hans von der Forst am Ende unseres Gesprächs. Ist es nicht schön und zufriedenstellend, sich mit fast 81 Jahren zurückzulehnen und rückblickend alles wieder genauso zu

machen? Lehnen auch Sie sich zurück und freuen Sie sich auf den interessanten musikalischen Lebensweg des Gründers des Rock Orchesters Ruhrgebeat.

[Weiterlesen ... Hans von der Forsts „Baby“](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

24

Jul

[Hans von der Forsts „Baby“](#)



Rock Orchester Ruhrgebeat: die musikalische Visitenkarte des Ruhrgebiets

„Ich bereue nichts!“ Dieses Fazit zog Hans von der Forst am Ende unseres Gespraches. Ist es nicht schon und zufriedenstellend, sich mit fast 81 Jahren zuruckzulehnen und ruckblickend alles wieder genauso zu machen? Lehnen auch Sie sich zuruck und freuen Sie sich auf den interessanten musikalischen Lebensweg des Grunders des Rock Orchesters Ruhrgebeat.

[Weiterlesen ... Hans von der Forsts „Baby“](#)

2023 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zuruck](#)

- [1](#)
- [2](#)
- 3
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)